

La CNMC autorizó ocho operaciones de concentración en el mes de febrero.

- Todas se aprobaron en primera fase y sin compromisos.
- Los seguros, las actividades sanitarias, hospitalarias, médicas, odontológicas, la fabricación de productos y preparados farmacéuticos y la promoción inmobiliaria son algunos de los sectores afectados.

Madrid, 13 de marzo de 2023.- La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) aprobó ocho operaciones de concentración durante el mes de febrero. Todas ellas se autorizaron en primera fase y sin compromisos al no presentar problemas para la competencia en los mercados afectados.

Segurcaixa Adeslas, S.A. adquiere el control exclusivo de Igualatorio Médico Quirúrgico, S.A. de Seguros y Reaseguros y Grupo Igualquemisa, S.A.

[C/1362/22 SEGURCAIXA ADESLAS / IMQ SEGUROS Y GRUPO IMQ](#)

Segurcaixa Adeslas es una entidad aseguradora activa y especializada en seguros distintos a los de vida a particulares, empresas, pymes, autónomos y mutualidades. Segurcaixa Adeslas sólo está activa en España.

IMQ Seguros es una sociedad que opera en el sector de seguros distintos a los de vida en el País Vasco, produciendo y comercializando diversos seguros para particulares y empresas.

Grupo Igualquemisa es una sociedad que se dedica a la prestación de servicios de asistencia sanitaria privada y también ofrece servicios de prevención de riesgos laborales y de asistencia a personas de tercera edad en el País Vasco.

La operación afecta principalmente a los mercados de producción y distribución directa de seguros de distintos a los de vida, en el que Segurcaixa Adeslas e IMQ Seguros están activas. En particular, en el mercado de producción de seguros de salud o enfermedad, y más concretamente en la producción de seguros de asistencia sanitaria privada a pacientes privados de libre elección. Asimismo, Grupo Igualquemisa está presente en el mercado de provisión de servicios de asistencia sanitaria para pacientes privados, relacionado verticalmente con el mercado de seguros de asistencia sanitaria.

Tanto Segurcaixa Adeslas como IMQ Seguros están activas en el mercado de producción de seguros de salud o enfermedad, en el País Vasco, concretamente en el mercado de producción de seguros de asistencia sanitaria a pacientes privados de libre elección en la provincia de Vizcaya.

La operación no supone una alteración cuantitativa de la estructura en estos mercados en la medida en que Segurcaixa Adeslas ya ostentaba control (conjunto) antes de la operación pasando a tener el control exclusivo tras la operación.

En cuanto a los efectos verticales, el mercado de prestación de servicios de asistencia sanitaria privada está verticalmente relacionado con el de producción de seguros de salud. Con la operación, Segurcaixa Adeslas pasaría a ostentar la cuota de Grupo Igualquemisa en el mercado de asistencia privada a pacientes de libre elección, siendo especialmente elevada en la provincia de Vizcaya.

No obstante, la mayor parte de la cuota ostentada por Segurcaixa Adeslas corresponde a IMQ Seguros, filial ya controlada conjuntamente por Segurcaixa Adeslas y Grupo Igualquemisa, por lo que gran parte de la integración vertical con la actividad de prestación de asistencia sanitaria del Grupo Igualquemisa ya era preexistente a la operación. Asimismo, el refuerzo vertical en el mercado de seguros se ve reducido atendiendo a la relación de reaseguro que ostentan ya actualmente Segurcaixa Adeslas e IMQ Seguros, por lo que la operación supondría el cambio de un vínculo contractual por uno estructural.

No se prevé que la operación pueda suponer problemas de competencia efectiva en los mercados puesto que no hay adición de cuota a nivel horizontal y gran parte de la relación vertical es preexistente.

Rheinmetall AG adquiere el control exclusivo de Expal Systems, S.A.U.

[C/1368/23 RHEINMETALL / EXPAL](#)

Rheinmetall es la sociedad matriz del Grupo Rheinmetall que opera cinco divisiones: sistemas de vehículos, armas y munición, soluciones electrónicas, sensores y actuadores, y materiales y comercio.

Expal Systems es una empresa española de defensa y seguridad global que ofrece soluciones tecnológicas de alta gama para las necesidades de las fuerzas armadas.

La concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva, dado que en España no da lugar a ningún tipo de solapamiento horizontal y vertical, ni

a efectos de cartera, con un fuerte poder compensatorio de la demanda formada por ejércitos nacionales que adquieren el armamento mediante licitaciones públicas.

Creación de una empresa en participación por parte de Serveo Servicios, S.A.U. e Iris Global Soluciones, S.L.U.

C/1364/23 NEWCO / SERVEO – IRIS GLOBAL

Serveo Servicios es una sociedad que forma parte del Grupo Portobello cuya actividad consiste en la prestación de todo tipo de servicios urbanos, entre los que destacan los relacionados con el medioambiente, contratación y construcción de obras, prestación de servicios de mantenimiento y limpieza de edificios o mantenimiento de infraestructuras.

Iris Global es una compañía de asistencia que suministra servicios integrales tanto para empresas, como mediadores y usuarios finales. Forma parte del Grupo Santa Lucia activo en seguros.

La operación no supone una amenaza para la competencia efectiva, ya que los solapamientos horizontales y verticales en los mercados son de escasa importancia.

Celli S.P.A. y Napoz, S.L. adquieren el control conjunto de Exclusivas JLL S.L.U.

C/1366/23 CELLI – NAPOZ / EXCLUSIVAS JLL

Celli es una multinacional italiana que está activa en la fabricación de equipos dispensadores de bebida con varias fábricas y divisiones alrededor del mundo. Celli está controlada en última instancia por Ardian, un fondo de inversión francés.

Napoz es una sociedad holding cuya actividad principal es la tenencia, disfrute, gestión y administración de acciones y participaciones societarias. En particular Napoz es la matriz de Exclusivas JLL.

Exclusivas JLL es una empresa española cuya actividad consiste en la fabricación de componentes dispensadores de cerveza y accesorios. Fabrica para marcas cerveceras principalmente en España, aunque también a nivel global.

El mercado afectado por la operación es el mercado de la fabricación de dispensadores de cerveza en establecimientos de hostelería donde la operación da lugar a un solapamiento horizontal, siendo inferior a nivel del Espacio Económico Europeo. Se trata de un mercado con un número importante de competidores.

Por otro lado, no existen barreras de entrada significativas en el mercado.

La operación no da lugar a solapamientos verticales ni a efectos cartera.

Por lo tanto, la operación no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados afectados.

Grünenthal GmbH adquiere el control exclusivo de Kyowa Kirin International UK HoldCo Limited.

[C/1370/23 GRÜNENTHAL / NEGOCIO DE MEDICAMENTOS DE KKI](#)

Grünenthal es la sociedad matriz del grupo GRT que en España comercializa productos farmacéuticos relacionados con el tratamiento del dolor, la osteoporosis, las patologías gastrointestinales y las patologías sexuales.

KKI es una sociedad cotizada y constituida en Japón que desarrolla fármacos innovadores que comercializa a escala global destinados al tratamiento del dolor, osteoporosis y oncología entre otros.

La concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva dado que en España no da lugar a ningún tipo de solapamiento horizontal o vertical en los productos.

Fremman 1 GP Luxembourg, S.Á.R.L. adquiere el control exclusivo de cuatro sociedades que conforman el grupo Bollo.

[C/1365/23 FREMMAN / BOLLO](#)

Fremman es una empresa de capital riesgo especializada en la inversión en empresas de tamaño medio, con participaciones en empresas presentes en los sectores de tecnología, salud, educación, alimentación y control de calidad de hidrocarburos. En particular, Fremman controla Global Agro, que, bajo la marca TNFC se encuentra activa en la producción y comercialización mayorista de frutas y, especialmente, de cítricos.

Bollo opera a través de cuatro empresas: BIF, Privilege Fruits, S.L. (Privilege Fruits), OpCo Brasil y Bollo Brasil Produção e Comercialização de Frutas Ltda. (Bollo Brasil). Bollo es una empresa familiar con sede en Valencia, centrada en la producción, importación y comercialización mayorista de fruta, principalmente melones y cítricos.

La concentración no supone una amenaza para la competencia efectiva en los mercados, al dar lugar únicamente a solapamientos horizontales de escasa importancia en algunos mercados en España.

La Sociedad de Gestión de Activos Procedentes de la Reestructuración Bancaria adquiere el control exclusivo del Fondo de Activos Bancarios.

[C/1367/23 SAREB / FAB](#)

Sareb es una sociedad anónima española creada en 2012 con el fin de ayudar a la reestructuración del sector financiero español estableciéndose como sociedad gestora a la que transferir los inmuebles adjudicados y préstamos de las entidades que atravesaban mayores dificultades. La actividad principal de Sareb se centra en la gestión y comercialización de su cartera, destinando sus activos a la venta, al desarrollo inmobiliario (desarrollo de suelo, finalización de obras en curso y promoción inmobiliaria), al alquiler de inmuebles y a la cesión de vivienda social a través de convenios con administraciones públicas.

FAB es un fondo de activos bancarios español creado por Sareb en 2019 al cual transfirió activos inmobiliarios residenciales. Su actividad se centra en la promoción y venta propia de dichos activos.

La operación supone un cambio en la naturaleza del control que ejerce Sareb sobre el FAB, pasando de un control conjunto a un control exclusivo, volviendo a la situación previa a la adquisición de control conjunto por parte de Värde en el FAB en 2020. Consecuentemente, se considera que la operación no es susceptible de producir obstáculos a la competencia puesto que no se producen cambios significativos en la actual estructura de mercado.

KME SE adquiere el control exclusivo de KMD Connectors Stolberg GmbH.

[C/1371/23 KME / KMD STOLBERG](#)

KME es una sociedad alemana dedicada a la fabricación de productos de cobre y de aleaciones de cobre con centros de producción en Europa y China. KME ya ostenta el control conjunto sobre KMD.

KMD es una sociedad alemana dedicada a la producción y venta de productos laminados de cobre y de aleaciones de cobre.

La operación no supone una amenaza para la competencia efectiva, ya que la empresa adquirente ya ostentaba previamente el control conjunto de KMD.

Contenido relacionado:

- [En la CNMC vigilamos las concentraciones entre las empresas | Blog CNMC](#)
- [Operaciones de concentración en tramitación](#)
- [Últimas resoluciones de concentración aprobadas](#)